Liebe Frau Fleischmann,

ich finde es wahnsinnig toll und bemerkenswert, mit wie viel Elan, Engagement, Freude und Entschlossenheit sie für die Kinder, ihr Team und den Kindergarten kämpfen und unermüdlich dafür arbeiten, dass der Kindergarten für alle Beteiligten ein schöner Begegnungsort ist. Ich sehe die vielen kleinen und großen Veränderungen im positiven Sinne, wofür Sie meinen großen Respekt haben und ich werde auch immer wieder andere Eltern darauf aufmerksam machen, genau diese positiven Dinge zu sehen.

Es ist klasse was den Kindern alles geboten wird und wie viel Herzblut jede einzelne Erzieherin in die Kinder investiert! Als Team so zusammen zu halten und sich zu motivieren und zu unterstützen ist richtig stark!

Wir freuen uns schon auf eine hoffentlich ruhige und gemütliche Vorweihnachtszeit und schöne Aktionen, die die Kinderaugen zum Leuchten bringen werden!

